

Welche Ergebnisse sind von dem Kongress zu erwarten?

Fragen und Antworten zum
Motu proprio „Ad charisma
tuendum“ und dem
außerordentlichen
Generalkongress des Opus Dei.

13.03.2023

Da der Papst der Gesetzgeber für die
Statuten der Personalprälaturen ist,
wird keine öffentliche Bekanntgabe
des endgültigen Vorschlags zur

Änderung der Statuten durch das Opus Dei erwartet, sondern dieser wird direkt dem Dikasterium für den Klerus vorgelegt.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/welche-ergebnisse-kann-man-von-dem-kongress-erwarten/> (21.01.2026)